

# 八尾支援学校 校長室だより

No. 4

平成30年7月13日  
大阪府立八尾支援学校  
校長・准校長

6月18日に発生した大阪北部地震、それに続く豪雨と、西日本各地で甚大な被害が発生しました。被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。

この間、本校においても児童・生徒の安全を最優先に臨時休業の措置をとるとともに、校内の安全点検を実施しました。保護者の皆様には大変ご心配をおかけいたしました。幸いにも校舎をはじめとする施設に大きな被害はありませんでした。

さて、ご存じのように、夏季休業中に大規模改修工事が実施され、本年度は例年より長い夏休みが始まります。夏休み期間中は登校日がありませんので、日頃はお子さまの体調管理にはご苦労なさっていると思いますが、生活のリズムが崩れないようによろしく願いいたします。また、今年の夏は猛暑になるとの予想ですので、保護者の皆様ともども、熱中症や交通事故などには十分にお気をつけください。

なお、大規模改修工事につきましては、予定している工期内で終わるように業者と綿密に打ち合わせを実施していますが、二学期開始時点で足場などの一部が残っている可能性があります。校内の安全には最大限の注意を払い、児童・生徒の安全・安心を守ってまいりますので、ご理解のほどお願い申し上げます。

9月の始業式には392名の児童・生徒全員と、元気に「おはようございます」と挨拶を交わせることを心待ちにしています。

## 高等部 3 年生 修学旅行



高等部3年生は、6月27日（水）～29日（金）の二泊三日の旅程で、東京方面に修学旅行に行ってきました。雨の影響が懸念されましたが、学校出発から帰着まで、予定時刻通りに行動することができました。

初日は浅草寺や東京スカイツリー、二日目は東京ディズニーランド、三日目はお台場を満喫しました。

集団での行動・生活、交通機関やホテルなどの公共の場でのマナーなど、高等部3年生としてこれまで学習してきたことが実践できており、夏の実習や進路決定、そして卒業に向けて大きな自信と励みになったのではないかと思います。